

BOLETÍN DE PRENSA No. 392 ->>

Con gran orgullo, los universitarios celebramos el 39 aniversario de la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes: MAC:

El Rector Mario Andrade Cervantes, dirigió un mensaje de felicitación a todos los integrantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, con motivo del 39 aniversario de su fundación.

Hizo énfasis en que “aquel 19 de junio de 1973, se convirtió en un parteaguas para el desarrollo de Aguascalientes y marcó el inicio de una tradición educativa humanista que ha formado a miles de profesionistas que participan activamente en las tareas de transformación de nuestro país”.



Destacó que la UAA, es una comunidad universitaria que incrementa su calidad académica, y continúa por el camino de la excelencia educativa. “Tenemos el compromiso de mantener la visión y misión, cumpliendo con los objetivos estratégicos que nos marca el Plan de Desarrollo Institucional, que recientemente fue revisado por el H. Consejo Universitario y en el cual se establecieron algunos cambios, pensados para el futuro de la Institución y su calidad académica”.

En este sentido, el Rector Andrade Cervantes dijo que uno de los retos es posicionar a la UAA como una de las mejores instituciones educativas a nivel Iberoamérica. “Esta universidad es de retos y que busca crecer, vincularse y consolidar la internacionalización”.

Agregó que la UAA sigue creciendo con el Campus Sur, se mantienen los estándares del campus central, y posteriormente la Institución emprenderá nuevos proyectos: “Estamos llamados a ampliar la cobertura, a innovar, a construir planes y programas de estudio actualizados y

flexibles; a aumentar y reforzar el empleo de tecnologías de la información y la comunicación como herramientas indispensables para la enseñanza”.

“De esta manera, el Campus Sur, el Bachillerato Oriente, los diversos proyectos de mejora continua que llevamos a cabo en la Universidad y el trabajo perseverante de toda la comunidad universitaria, son los mejores ejemplos de nuestro compromiso con el desarrollo de nuestra querida Institución”.

El Rector Mario Andrade Cervantes enfatizó que la UAA ha transformado al estado de manera definitiva. Por lo que exhortó a los universitarios a dar cada día lo mejor de sí y demostrar el orgullo que significa ser gallos, mediante nuestras labores cotidianas. Además aseguró que los egresados de la UAA han impactado de manera positiva y han respondido a las problemáticas sociales de las últimas décadas.